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カンカンマン
のひとこと

ご存知ですか？
Facebook や twitter など、
SNSはお店の宣伝のための
道具ではありません！！

お菓子屋さんインタビュー
お客様を楽しませる
ブランディングのすごいお店。

お菓子屋さんとSNSの話

トップアイドルの道
も

すぐそこよ！

リボンもタグも
100円ショップ
で揃いました♪

Loveil  wrapping
Valentine

デザインが透けて見えるオーガンジー
生地のリボンはデザイン缶との相性が
良いんです。結ぶとふんわり広がるリ
ボンが、ラブリーな雰囲気に！
ラッピングの１つにいかがでしょう
か？

缶は写真映えするパッケー
ジです！！ビジュー缶が
Twitterで噂になったよう
に、缶を通じてSNSでお店
のクチコミが広がる可能性
が高まるのです！！

こんにちは～。編集長の中川です。
怒涛のクリスマス…お疲れ様でした！
そして、まだまだ続くイベントの準備に慌
ただしい時期ですが、今年最後のニュース
レターお届けさせていただきました。いか
がでしたでしょうか？
　お菓子のふじいさんには、まだまだ、記事
では伝えきれなかった魅力がたくさんある
んです！blogや、Facebookでたくさん発信
しているので是非遊びに行ってみてくださ
い～
　また、今回のニュースレターではSNSで
話題になりつつある、CANCAN界のアイド

ル・ミニ缶たちに、バレンタインのへの想い
を語ってもらっています。
彼女たちの赤裸々トークも読んでみてくだ
さいね♪
　次号は新年明けてのお届けになります。
来年はもっとお菓子屋さんのお役に立っ
て、楽しく読んでいただけるニュースレ
ター制作していきますので、よろしくお願
いします。
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CANCAN界のアイドル・ミニ缶たちは
カメラを向けられ大忙し!

編集後記
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　藤井ちあきさんとして、お仕事を通して、
お客様や町に届けたいものはなんですか？
　お客様に届けたいものは「笑顔とワクワ
ク。」お菓子を買うという行動に、「なんか楽
しい」と思ってもらえることが「ふじいに行
く」という価値を提供するということ。　地
域貢献というと色々あるけど、地元のイベ
ント系には子供が小さいし仕事もあって参
加できないので、最大限個人のお店として
「ふじいがあるから倶知安に行こう」っと
思ってもらえるお店を作ることが大事だと
考えています。
一過性のお客様が倶知安に来るのではな
く、継続的にお客様が倶知安に足を運んで
くれる。他の町の人に自慢できるお菓子屋
さんになることが町に貢献することだと
思っています。

店内にはガチャガチャやキャラクターPOP
など、来た人を楽しませる工夫で溢れてい
ます。お店に来たお客様にどういう行動を
とってもらうことを考えてお店づくりをし
ていますか？
　楽しんでもらうこと！一度来ただけだと
気がつかないことがあるし、新しいものも
地味に増やしていってます。また来たいと
思ってもらえるお店作りをしています。
　

　オリジナルキャラクターについて
◯オーブン君やソフト君などキャラクター
をなぜつくったのですか？
　オーブンちゃんは知り合いのデザイナー
さんに８年前に描いてもらったもの。当時
は名前もなく、なんとなくいるだけ。５年前
にブランディングのセミナーで「キャラク
ターは使い方によっては、社員に匹敵す
る」、「ブランディングするにはブランディ
ングマネージャーがいると良い」という言
葉を聞いた時、パートさんはいるものの社
員スタッフが家族だけだったので「昔描い
てもらった、キャラクターに人格をもたせ
て名刺を作って、肩書きをブランドマネー
ジャーにしよう」と思いつき、実際名刺を
作ったのが始まり。
　ソフト君は、メーカーさんからもらった
置物。そのままではつまらないので、手足と
顔をつけ町内のあちこちに持ち歩き、写真
を撮っていました。遠方に大きなソフト君
を持っていくのが大変だったので、コンパ
クトサイズのソフ子を誕生させました！
◯シール、缶バッチ、車までオリジナルグッ
ズがお客様に人気。キャラクター展開をし
ていくきっかけはなんですか？
　はじめはノベルティとして自力で制作し
ていたので、クオリティーが低かったです。
制作の回数を重ねていくごとに販売できる
までの製品に！制作のときに、キャラク
ターの動かし方を自分なりに理解できたこ
とで展開が広がりました。
◯キャラクター展開などでお客様に喜んで
いただくことで売り上げや自社にどう変化
がありましたか？
　キャラクター自体が売り上げに直結した
かはわかりません。小さなお店ですので、と
ことんキャラで遊んでとにかく自分が欲し
い物使いたい物を作り続けました。店名が
前面に出ないように商売っ気より、かわい
いのを優先しています。その方が長く持っ
てもらえるんです。小さなお子様にも認知
が上がってきて小学生は社会見学に来た時
もキャラクターの質問が飛び交います。新
卒面接では「御社のキャラクターが可愛く
て」っと言ってた人が出ているぐらいです。
でも、そこまで定着するのに３年はかかり
ましたね（笑）そこに来て車（きいろちゃん）
を投入したので、ちょっとした話題になり
つつあります！

お客様を楽しませるためのブランディングがすごいお店！

これを食べれば「お菓子のふじい」がわか
る！というおすすめ商品を教えてくださ
い！
　お店に来ないと食べられない焼きたて
シュー、地元の小麦や卵,牛乳を使い注文を
受けてからクリームを詰めているため皮が
サクサク、クリームを入れてから１時間以
内に食べて欲しい！もう一つは最中の皮に
クッキーが入った「ヌプリ」。食感が軽く
とっても食べやすい。小さなお子様からお
年寄りまで人気です！

ソフ子

ソフト君

オーブン君

オーブン君
名刺

お菓子屋さんインタビュー

お店は１店舗ですが、お店のオリジナルキャラクターグッズを展開したり、毎日のSNSの
投稿、ブログ更新、雑誌や新聞の取材を受けるなど、パワフルに「お菓子のふじい」を発信し
ています。地元の方からはもちろん、SNSを見ている他県の方からも、なにかと話題のお
店。そんなお菓子のふじい、オーナーシェフの藤井ちあきさんにお話をお聞きしました。

お菓子のふじ
い、外観

つ

顔ハメパネル！
ふじいに行った記念写真が撮れる！ FacebookやTwitterなど、SNSは

お店の宣伝のための道具ではありません!!

SNSをビジネスで活用する時についやってしまいがちなのが、
SNSをお店の宣伝の道具と捉えて取り組みをはじめてしまうっ
てことです。 FacebookやTwitterは、実名やニックネームを使った
り、バラツキはあるものの、一人の人間が使うものです。だから、
SNSで発信する時は、一人の人間に向かって発信しているってこ
とを忘れないことが大切です。
毎日Facebookで発信するのは良いことだけど、その発信がすべ
て「うちの商品どうですか？」っていう売り込みばかりになる
と、その発信を受け取る人はだんだん飽きてきたり、ひどくなる
と発信してる人のことを嫌いになってしまうことだってありえ
ます。

・毎日元気にお店で働いている様子
・趣味に没頭している様子
・行きつけの飲食店でお気に入りのランチを食べている様子
・家族や友人と楽しく過ごしている様子
・・・などなど、人柄を感じてもらえる発信を続けることで、発信
を見る人が親近感を持ち、やがて好感を持ってくれる人も増え
ていきます。
SNSで周りの人と関係性を深め、仲良くなった人たちがやがてお
客さまとしてお店に来てくれる日が増えれば、日々の仕事もど
んどん楽しいものになっていくんじゃないかと思います。

想像してみてください。どこかのお店を覗いた時にお店の人が
ずっと「この商品どうですか？」って売り込みばかりしてきたら
嫌になりませんか？それと同じことです。
だから、SNSは宣伝の道具じゃなく、人と仲良くなるための道具
だと意識して発信することが大切だと僕は思います。
人に興味を持つ→その人のやってる仕事に興味を持つ→その人
が関わる商品やサービスが欲しくなる。そんな流れがSNSの発信
を通じて生まれています。そういう意味では、まずお菓子屋さん
がSNSを使ってやるべきことは、お店や商品の宣伝じゃなく、自
分のことを知ってもらうための発信をすることです。

人と仲良くなるために、自分の人柄を感じてもらえるような「日常」を発信し続けましょう！
１度や2度話したくらいで人と仲良くなれないのと同じで、諦めずに発信し続けることが大切です。

FacebookやTwitterなど、SNSは人と仲良くなるための道具。

②
ご存知

   ですか!？

お客様へのおもてなしの想いの集合が「お菓子のふじい」
お客様にこれなら楽しんでもらえる、と思うことを一つずつ作り続けて
いく、これがまた来たいと思える「お菓子のふじい」のお店造りの秘訣な
んだと思いました。店内、発信、からも伝わるふじいのおもてなしの雰囲
気。しかし、ふじいさんも定着までには時間がかかっています。焦らず、着
実に、１つ１つおもてなしをつくりつずけていくことが大切なんだと思
いました。

きいろちゃん

こんにちは！
お菓子のミカ

タ代表の清水
です。

前回のニュー
スレターでも

SNSの活用に
ついて

お伝えしまし
たが、今回も

その続きです
。

お菓子のふじい
の人気商品！
「ヌプリ」

オーナーシェフ  藤井千晶さん

北海道虻田郡倶知安のお菓子屋さん

大当たりは
ホールケーキ！？
「店内ガチャガチャ」

SNSもリンクして
ます

お菓子のふじいH
Pはこちら！


